
2010～2011年度 No.1

　第 　１１　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 河合地区ガバナー 大石第一副地区ガバナー 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　片岡　洋乃委員長 病欠  L　林田喜久子副委員長 ○  L  中村　安次副委員長

病欠  L　形山　将行委員 ○  L　阿部　かな子委員 ×  L　前田　由雄委員

○  L　岩井　純一委員 ○  L　山﨑　紀世恵委員 ×  L　関原　芳井委員

○  L　氣谷　昌代委員 ○  L　戸矢崎　哲委員 ○  L　岡田　吾一委員

○  L　青柳　千尋委員

×  Ｌ　奈須野　慎二副幹事 ○  Ｌ　大原　紘子副幹事 ○ Ｌ　近藤　正彦幹事

 Ｌ　金澤　喜章副幹事 ○  Ｌ　杉山　南見夫
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作　成　者

出　席　者

概　要

指導力・若手育成委員会杉山副委員長より、若手セミナーについて

　 グループディスカッションのセミナーを実施したいと思う。

議　　　題

　 は5人～10人の参加要請。

ガバナー挨拶　　河合　悦子ガバナー

次回開催日　日程確認

　 スカッションに参加したメンバーにスピーチを依頼し、報告会を実施する。

委　員　会　次　第

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　中村　安次

キャビネット幹事挨拶　Ｌ　近藤　正彦

　２０１１年　２　月　１８　日　金　曜日　　　　　１５時４５分　～　１５時１５分

キャビネット事務局

　出席オブザーバー

次　　　第

委員長挨拶　　Ｌ　片岡　洋乃

女性参画・家族会員推進委員会

議事録作成　　Ｌ　青柳　千尋

　Ｌ　中村　安次

 L　片岡　洋乃

→映像（45分）によって各国の例会アクティビティを知ってもらう。

キャビネット報告（担当副幹事）　　  Ｌ　大原　紘子

指導力・若手育成委員会副委員長挨拶　　Ｌ　杉山　南見夫

　 【題材:今後ライオンズクラブは増えると思うか。（外国では・日本では）等】

　 ディスカッションの模様をＤＶＤに収録し、各クラブに配布。6月の諮問委員会でディ

　 国際協会が何をしているか把握したい

　 参加希望は各ゾーンより2名ずつと、特に女性参画・家族会員推進委員会において

未定

　２０１１年　３　月　１５　日　火　曜日　　　時　　　分　～　　　　　時　　　　分次回開催日時
　　　　　　場所
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→各リジョン担当より２月のクラブ訪問の実施報告。

No.2

　 たくさんの質問事項が出た。特に家族会員についての多数の質問は、ガイドライン

　 をよく読んで柔軟に対応した。

各クラブ訪問及び女性参画推進啓蒙活動実施経過報告

　 いているかは疑問であるが、精一杯努力したつもりである。

　 上がった訪問となり大成功。

　 昼例会に参加したメンバーからは、昼食中の説明だったのでどこまで聞いていただ

　 当日お手伝いいただくメンバーに関しては、スタッフジャンパー並びに帽子の購入

　 今後の各委員会への要請については、まだキャビネット側でまとまっておらず、とり

議　　　題

→チケット申し込みについて、年次大会記念アクティビティとして各委員にチケットドネ

審議経過事項の概要

　 決め次第キャビネットより各委員会委員長を通じて委員へ連絡することとなった。

　 アピールだけでなく例会に参加して懇談しているうちに意識改革ができ、楽しく盛り

　 現状2月18日現在、50件以上のクラブ訪問を実施することができた。

　 要請があった。

3.11「フォーラム＆チャリティコンサート」について

　 －ションを依頼した。


